



7 Pièces

299 m²

Réf. 9773

3 295 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Parfaitement située sur les collines, exposée plein sud, face à la baie de Cannes, cette villa néo-provençale totalement rénovée offre un superbe panorama sur la Méditerranée et les reliefs alentours. Sur près de 300 m², la villa allie habilement le charme traditionnel provençal et un intérieur contemporain de par sa décoration et ses prestations de qualité. Elle offre un spacieux espace de réception lumineux ouvert sur la terrasse et la vue panoramique, une cuisine ouverte entièrement équipée, 5 chambres spacieuses ainsi que 4 salles de bain qui assurent confort et intimité. Le vaste terrain de ...

Perfectly located in the hills, facing South and overlooking the Bay of Cannes, this completely renovated neo-Provencal villa offers superb panoramic views of the Mediterranean and the surrounding countryside. Spanning almost 300sqm, the villa skilfully combines traditional Provencal charm with a contemporary interior featuring top-quality fixtures and fittings. It boasts a spacious, light-filled reception area opening onto the terrace and panoramic views, a fully-equipped open-plan kitchen, 5 spacious bedrooms and 4 bathrooms providing comfort and privacy. The vast land of over 1,800sqm ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

